



# 覇 魂

西門川中学校だより 第4号  
令和元年5月30日発行  
文責 校長 後藤 直樹

## 第65回小中合同運動会大成功！

5月26日、好天に恵まれて「第65回西門川小・中学校合同運動会」を開催することができました。大雨や光化学オキシダントなど心配されました。しかし、子どもたちの願いやがんばりが天に通じたようです。

今年は、西門小学校128年、中学校65年という歴史に終止符を打ちます。よって、最後の運動会となりました。多くのご来賓、地区の皆さん、保護者、卒業生の参加があり、応援だけでなく、競技や踊りにも積極的に参加していただき、運動会を盛り上げていただきました。この学校への強い思いを感じることができました。この運動会で「最高の思い出を！燃やせ西門魂」のスローガンを実現することができました。みなさん、お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございました。



赤団・白団による気合の入った選手宣誓



多くの皆さんで踊った「門川ばんば」



ご来賓、地域の方々が盛り上げてくださいました。



戦い終わった赤団と白団です。仲良く記念写真です。お互いによくがんばりました。競技の部、優勝は赤団、応援の部は白団でした。実は予行では、白が勝ったんです。予行で勝つと……のジンクスどおりでした。



男子も女子も関係ありません。すさまじいタイヤの奪い合いです。

### 【6月後半のスケジュール】

- 6月14日(金) 第2回参観日
- 16日(日) 日向地区中学校総合体育大会(陸上)
- 17日(月) 教育相談(～18日)
- 19日(水) 宅習集会 学力コンテスト
- 21日(金) 薬物乱用防止教室
- 25日(火) 期末テスト
- 26日(水) 期末テスト ノーメディアデー
- 30日(日) 町PTA ソフトバレー大会

《編集後記》 今年も「あおばずく」がやってきました。「あおばずくが来た年は水害にはあわない。」とこの辺では言われています。そうであってほしいです。今年の来訪者は少々小ぶりな感じですが。センダンの枝の高いところに止まりほとんど動きません。涼しい眼で僕らを見おろしています。無事に子育てが終わり、ヒナが元気に巣立ってくれることを祈ります。